



SE CONSOLIDA LA PROYECCIÓN INTERNACIONAL DE LA ZONA.

Turistas de Tucumán conocieron el borde costero de la región

El PTI Turismo Costero, impulsado por el Comité Corfo Antofagasta, en colaboración con Sernatur y la Unidad Regional de Asuntos Internacionales (URAI) del Gobierno Regional, celebró un importante logro en la proyección internacional del turismo regional: la llegada de la primera delegación de turistas desde Tucumán, Argentina, que disfrutó la costa de Antofa-

gasta y Mejillones. La participación de operadores de esas comunas de la Región de Antofagasta en la reciente ExpoJuy 2024 fue clave para concretar la visita de esta primera delegación, lo que marca el inicio de una relación comercial continua entre ambas zonas. "Nos encontramos celebrando los resultados de nuestra reciente gira a Jujuy. A través de una acti-

vación en Purmamarca, logramos concretar el primer negocio entre una agencia turística de Tucumán y Antofagasta. Este logro es un reflejo del trabajo en equipo y el compromiso por posicionar nuestra región en mercados internacionales", manifestó Mauricio Velásquez, gestor del PTI Turismo Costero. Este hito subraya la importancia de la colabora-

ción público-privada y de iniciativas estratégicas como ExpoJuy para generar oportunidades concretas. El turismo costero de Antofagasta, con sus destinos emblemáticos, se consolida como un destino internacional de gran potencial, gracias a la visión y esfuerzo conjunto de sus principales actores y gobernanza, indicaron desde el programa PTL.